

1000 Euro für die „Haltestelle“

Wie bereits in den vergangenen Jahren verzichtete die **Creditreform Iserlohn** auf Kundengeschenke und spendete stattdessen 1000 Euro an die „Haltestelle“, die Wärmestube von Caritas und Drobs Iserlohn. Mit der Spende werden neue Polster für den Aufenthaltsbereich sowie ein Industrie-Wasserkocher angeschafft, damit Besucherinnen und Besucher warmes Wasser auch für unterwegs mitnehmen können. Auf dem Foto sind zu sehen: (v. li.) **Viola Herbel** (Vorständin Caritas), **Gabriele Wick** (Creditreform Iserlohn) **Luca Schmiedehausen** (Mobile Soziale Arbeit Caritas) und **Ilona Meusser** (Geschäftsführerin Drobs Iserlohn).



PRIVAT